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 守谷市出前懇談会を下記のとおり開催しましたので報告します。 
 

記 

開 催 日 時 
平成２９年４月２４日（月） 

午前・午後 １時３０分 ～ 午前・午後 ４時００分 

開 催 場 所 中央図書館視聴覚室 

議   題 介護予防のためのシルバーリハビリ体操の普及について 

参加団体名 
守谷市シルバーリハビリ体操指導

士会 

参加市民の 

人   数 
   １５名 

出 席 議 員 

梅木議長、市川副議長、 

保健福祉常任委員会  

寺田委員長，山田副委員長，浅川委員，佐藤剛史委員，高橋委員 

懇 談 内 容 

（１）主な課題 

  ・退会者を減らしたい。 

  ・交通や家庭の事情で会場まで来れない方が多くなっている。 

  ・活動拠点が無く，会議等で集まる場所に不便をきたしている。

また，イベント等で使っている備品を個人で保管しており負担

となっている。 

（２）主な要望 

 ・参加者，指導者，会場を増やしていきたい。行政や議会には，

会で行ってきた介護予防としての活動を，課題を踏まえて，後

押しをして欲しい。 

（３）主な回答 

  ・ボランティアで介護予防活動を市内各地域で行ってきているこ

とは承知している。活動開始から１０年が経ち，課題も増え，

次の段階にきていると思う。市と議会は両輪なので，市側から

提案があれば，議会として応援していきたい。 

  ・要望を絞っていただかないと，議会としての市へ働きかけてい

くのは難しいので，一つに絞って欲しい。  

 

 


